

**PERNIKAHAN USIA DINI
(Studi Kasus di Kec. Donorojo Kab. Jepara Tahun 2016)**

Skripsi

Diajukan Sebagai Syarat untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Hukum (S.H.)



Oleh:

**Muh. Zahlul Idhom
NIM: 30501402659**

**PROGRAM STUDI AHWAL SYAKHSHIYYAH
JURUSAN SYARIAH
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2018**

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama :MUH. ZAHLUL IDHOM

NIM : 30501402659

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

PERNIKAHAN USIA DINI (STUDI KASUS DI KEC. DONOROJO KAB.
JEPARA TAHUN 2016)

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 19 September 2018

METERAI
TEMPEL
5848BAFF302716964
6000
ENAM RIBU RUPIAH



Muh. Zahlul Idhom



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **MUH. ZAHLUL IDHOM**
Nomor Induk : 30501402659
Judul Skripsi : **PERNIKAHAN USIA DINI (STUDY KASUS DI KECAMATAN DONOROJO KABUPATEN JEPARA 2016)**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Ahwal Syakhshiyah Jurusan Syari'ah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Rabu, 9 Muharam 1440 H.
19 September 2018 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Hukum (S.H.)

Dewan Penguji

Ketua Sidang

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Sekretaris Sidang

Mohammad Noviani Ardi, S.Fil.I, MIRKH

Penguji I

Dr. H. Rozihan, S.H., M.Ag.

Penguji II

Drs. Ahmad Thobroni, M.H.

Mengetahui
Dekan

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

MOTTO

وَلَنَبْلُوَنَّكُمْ بِشَيْءٍ مِّنَ الْخُوفِ وَالْجُوعِ وَنَقْصٍ مِّنَ الْأَمْوَالِ وَالْأَنْفُسِ وَالثَّمَرَاتِ وَبَشِّرِ الصَّابِرِينَ الَّذِينَ إِذَا أَصَابَتْهُمُ مُصِيبَةٌ قَالُوا إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاغِبُونَ أُولَئِكَ عَلَيْهِمْ صَلَوَاتٌ مِّن رَّبِّهِمْ وَرَحْمَةٌ وَأُولَئِكَ هُمُ الْمُهْتَدُونَ

Artinya: Dan sungguh akan Kami berikan cobaan kepadamu, dengan sedikit ketakutan, kelaparan, kekurangan harta, jiwa dan buah-buahan. Dan berikanlah berita gembira kepada orang-orang yang sabar, (yaitu) orang-orang yang apabila ditimpa musibah, mereka mengucapkan, "Innaa lillaahi wa innaa ilaihi raaji`uun", Mereka itulah yang mendapat keberkatan yang sempurna dan rahmat dari Tuhan mereka, dan mereka itulah orang-orang yang mendapat petunjuk.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini, dengan judul: **“PERNIKAHAN USIA DINI (STUDI KASUSU DI KEC. DONOROJO KAB. JEPARA TAHUN 2016)”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana (SI) di Fakultas Agama Islam Syari'ah Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Penyelesaian skripsi ini disusun oleh penyusun, penyusun telah berusaha semaksimal menurut kemampuan, sebagai manusia menyadari adanya keterbatasan waktu, tenaga, biaya, pengetahuan dan sebagainya, maka penyusun yakin bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan

Penyusun menyadari dengan sepenuh hati bahwa penulisan skripsi tidak akan terselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak oleh karena itu, penyusun mengucapkan terima kasih atas segala bantuannya kepada:

1. Bapak. Ir. Prabowo Setyawan, MT., Ph. D. Selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Bapak. Drs. M. Muhtar Arifin soleh M. Lib. Selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Bapak. Muhammad Noviani Ardi, S. Fil. I. MIRKH Selaku Ketua Jurusan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Bapak H. Tali Tulab S.Ag M.S.I Selaku wali dosen selama penyusun menempuh pendidikan di Fakultas Agama Islam Jurusan Syari'ah.
5. Bapak Drs. H. Ahmad Qodim Suseno, M.S.I Selaku Dosen pembimbing yang selalu memberikan bimbingan dan nasehat, serta dorongan kepada penyusun dalam

menyelesaikan studi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang, khususnya dalam penyelesaian skripsi ini. Merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan tersendiri penyusun bisa berada di bawah bimbingan bapak dalam menyusun skripsi ini.

6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang, yang telah membekali berbagai ilmu kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Kepala KUA (Kantor Urusan Agama) Kec. Donorojo beserta staf yang telah memberikan izin kepada penyusun untuk melakukan penelitian dan wawancara serta meluangkan waktu dan memberikan kemudahan bagi penyusun dalam penelitian guna menyelesaikan skripsi ini.
8. Bapak Sulhan Haris dan ibu Munawaroh serta adik saya M. Balya Alfain yang senantiasa mencintai, menyayangi, dan mendo'akanku dalam penyusunan skripsi ini, serta dalam keikhlasan, keridhoan dan dorongan moral maupun materialnya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT mengampuni dosa-dosa beliau dan dibukakan pintu rahmat, ridho, rizki dan kebaikan atas beliau yang akhirnya semoga penulis tergolong sebagai anak yang shaleh dan bermanfaat bagi keluarga serta orang lain.
9. Sahabat-sahabatku dan teman-teman kuliah Jurusan Syari'ah 2014 yang telah memberikan masukan serta motivasi bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.
10. Teman-teman baik yang sering saya repoti dan yang sering saya suruh mendorong motor saat kehabisan bensin, Arif Susanto, Jamaluddin Ma'mun, Suci Ramadhan dan Miftahuddin Zulfa Arsyadani.
11. Teman saya Arul Isfahani yang selama ini satu kosan.

12. Teman-teman saya Imroatun Nasiha dan keponakan saya yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang lainnya dan namanya tidak saya sebutkan satu persatu saya ucapkan banyak terima kasih sebanyak banyaknya.

Penyusun menyadari bahwa dalam penulisan dan penyajian skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Keadaan ini semata-mata karena keterbatasan kemampuan yang ada pada diri penyusun, sehingga penyusun mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari para pembaca yang budiman. Penyusun berharap semoga ini bermanfaat bagi penyusun khususnya dan pembaca bagi umumnya.

Semarang, 10 September 2018

Penyusun

Muh. Zahlul Idhom
30501402659